

コモンズ川柳

国益ってなんだフクシマ七年め
フレンチバックもうこの国にあればて
テロ等の等の中には皆入り
豊洲豊中政...
この國のへをえねば明ははない

乱鬼龍



▲軍人と幼児が同席する異様さ
▼安倍の妻が、旗を振っていた！



JCJ沖縄”が発足／沖縄の真実を全国に発信

基地問題を全国に発信する体制を作ろうと、良心的なジャーナリストの組織である日本ジャーナリスト会議（JCJ）の名前を冠した「JCJ沖縄」が発足した。

結成大会は2月4日、那覇市の沖縄大学で開かれた。

参加者は100人にのぼり、代表世話人には沖縄タイムスや琉球新報、在沖縄のテレビ局から3人が就任した。大手メディアばかりではなく、ミニコミの記者も参加する。

代表世話人の一人に就任した琉球新報の松元剛さんは「会社の枠を超えて沖縄ジャーナリズムの質を高めたい」と語った（JCJ機関紙『ジャーナリスト』2月25日号）。

発言の多くは、沖縄の現状を全国に発信するものにしたいというものだと『ジャーナリスト』は伝えている。

また、最近東京ローカルにテレビ局、東京MXテレビが放映した「ニュース女子」が、沖縄の基地闘争に対して行つたテーマ報道を念頭に、「日本全体に沖縄のことを伝えたい」という発言もあった。安倍政権もとで、沖縄の二紙をつぶせという攻撃が強まっているとき、沖縄のメディアで活動する記者が集まることができたが、これが生まれた意義は大きい。

3.25 シンポジウム 社会的連帯 経済をめざして

3.25 (土)
13:00～
学働館・関生

4人のパネリストが語る
「競争」から「共生・協働」の社会へ！

自由と正義が両立し公正公平、連帯などの理念に価値觀に基づいた社会が今こそ重要な道筋を求めて、武建一組合
総研代表理事ほか我が国の4人のリーダーが、実践する協働の仕組みを各自が訴え
新たなネットワーク構築をはかる。

access
〒550-0021
大阪市西区川口2-4-2
TEL:06-6583-5549

「家庭教育支援法」なる国家の介入

幼児/保育など指針改定にひそむ危険性

「家庭教育支援法」なる法案が今国会に提出されようとしている。共謀罪と並ぶ危険法案といわれているものだ。家中、親子の関係を戦前復古させる、という安倍首相なりの法案ではないが、気になる動きがある。2月14日公表された文部科学省幼稚園教育要領改定案、厚生労働省の保育所保育指針改定案だ。ともに3歳児から「日の丸」「君が代」に親しませるという内容が盛り込まれている。教育勅語を暗唱させ、「安倍首相がんばれ」と連呼させる森友学園の公教育化、全国化を狙ったものではないかといわれるものだ。（おおの）

「家庭教育支援法」なる法案は法律で国家が家庭内の教育に入れるることを定めた法案ということができる。

毎日新聞2016年11月2日によるこの法の趣旨は「保護者が子に社会との関わりを自覚させ、人格形成の基礎を培うべき」と記されている。

その趣旨は「戦前の伝統的な子育て」を復活させること。その後に、自民党憲法が狙う憲法24条改正がある。

憲法24条の肝は個人の尊厳

と両性の本質的平等を規定しているところである。自民党は、社

会はそれに対し「家族は、社

会の自然かつ基礎的な単位と

して尊まられる。家族は互いに助け合わなければならぬ」

を教導する」と記されている。

「親学推進議員連盟」という

議員団がある。2014年に発足したもので、会長は安倍首

相。これが法化を宿願としてきたのがこの法案である。

その中身は「戦前の伝統的な子育て」を復活させること。

その趣旨は「戦前の伝統的な子育て」を復活させること。

憲法24条の肝は個人の尊厳

と両性の本質的平等を規定しているところである。自民党は、社

会はそれに対し「家族は、社

会の自然かつ基礎的な単位と

して尊まられる。家族は互いに助け合わなければならぬ」

を教導する」と記されている。

「家庭教育支援法」なる法案は法律で国家が家庭内の教育に入れる

指定期間で、ほんとう何の対策も講じていなかった。戦前も戦後も国策の中心に座つて、いる「殖産興業」の邪魔になる

と考えたからだ。

石綿産業を末端でぼちりにまみれて支えた人たちの多くが、在日コリアンなどを差別的に生きる貧困層だったことも、そのことをもたら促進した。喉をせきと鳴らして、息が欲しい」といって多くの人が死んでいった。

本書は石綿産業の集積地域

が、在日コリアンなどを差別的に生きる貧困層だったことも、そのことをもたら促進した。喉をせきと鳴らして、息が欲しい」といって多くの人が死んでいた。

本書は石綿産業の集積地域